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Kurztitel  
 
Baumfällungen Halberstädter Straße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
kürzlich wurden im Bereich Halberstädter Straße in Höhe des Autohauses BMW/ 
Sudenburger Wuhne 8 Bäume gefällt, die keine offensichtlichen Schädigungen oder 
Erkrankungen erkennen ließen. 
 
Es stellen sich folgende Fragen: 
 

1. Mit welcher Begründung wurden diese Bäume gefällt, wann und wo sollen 
Ersatzpflanzungen geschehen? 

 
2. Wie viele Bäume wurden in 2017 insgesamt gefällt, welche Anzahl fiel dabei 

Sturmschädigungen, Erkrankungen oder Baumaßnahmen zum Opfer? 
 

 
 
Ich bitte um kurze schriftliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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